

L'ACIA publie un rapport d'incident sur la découverte de blé génétiquement modifié résistant aux herbicides dans le sud de l'Alberta

Chers membres et intervenants,

Hier, l'ACIA a publié un rapport qui confirme la découverte d'un petit nombre de plants de blé génétiquement modifié non autorisé résistant aux herbicides en Alberta. L'ACPS a été informé de cette situation avant l'appel aux médias.

Ce matin, nous avons été informés que le gouvernement du Japon a provisoirement suspendu tous les appels d'offres et les ventes de blé canadien jusqu'à ce que le gouvernement japonais soit en mesure de confirmer que les envois de blé canadien au Japon ne sont pas touchés.

L'ACPS suit de près l'évolution de la situation et a entamé des discussions avec ses partenaires de l'industrie afin de s'assurer que nous disposons de tous les détails dont nous avons besoin pour bien évaluer la situation. Nous continuerons de tenir nos membres et intervenants au courant.

Pour de plus amples renseignements, veuillez consulter les communiqués de nos partenaires de l'industrie :

- ACIA : [Rapport d'incident sur le blé génétiquement modifié 2018](#)
- ACIA : [Découverte de blé génétiquement modifié résistant aux herbicides en Alberta](#)
- Real Agriculture : [Unapproved GM wheat plants discovered in Alberta](#)

Association canadienne des producteurs de semences